
    

   

 

 

 

 

 

 

 

FÉMINISATION 

 

 

Avant tout, je tiens à remercier tous les membres de la commission pour leur 

investissement. 

 

Plusieurs projets en collaboration avec la ligue AURA étaient prévus durant la 

saison 2019-2020, mais malheureusement, ils n’ont pas pu se réaliser à cause de 

la pandémie du coronavirus. Ce n’est que partie remise. 

 

Vous souhaitant de bonnes vacances. 

 

 

C. PEYRARD 

Présidente 


